
"Si, è vero, la città è 
sporca. Vi dico il perchè"

Oronzo 
Orlando, 

componente 
del cda di Amiu 
evidenzia i suoi 

timori sulla 
gestione 

barese del ciclo 
dei rifiuti
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il caso Amiu

Non si fanno le assunzioni e manca  
il personale per garantire il servizio!
Il costo della Tari per Foggia è 
ai massimi storici, mentre la 
città resta sporca e la 
gestione dei rifiuti molto 
approssimativa. Dall’era 
Mongelli, in cui ci fu la 
disintegrazione di Amica, a 
quella Landella si è 
consumato un altro momento 
delicato per la città che, a 
quanto pare, non è stato del 
tutto superato con 
l’affidamento ad Amiu della 
raccolta dei rifiuti e non solo. 
Facciamo, però, un piccolo 
passo indietro. C’è da 
specificare che è il Comune 
ad affidare il servizio alla 
società che deve occuparsi 
della gestione dell’intero ciclo 
e se quello dello spazzamento 
meccanico e manuale (gli 
spazzini in quest’ultimo caso, 
molti in pensione) sono di 
competenza di Amiu, la
pulizia di parchi, aree di verde 
pubblico e la conca degli 
alberi vengono affidate a 
cooperative. 

Questo praticamente da 
decenni. Con l’interruzione 
dell’affidamento di questi 
ultimi servizi, la città ha 
avuto un crollo con la 
crescita selvaggia di 
erbacce, situazione che sta 
lentamente tornando alla 
normalità. Ma il problema 
della pulizia resta. Strade 
sporche, persino la zona 
pedonale che, nel tardo 
pomeriggio (fascia oraria 
dove si registra il maggior 
afflusso di gente), fa 
registrare la presenza di 
rifiuti e di cattivi odori. 
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Se poi ci spostiamo in periferia la 
situazione precipita con 
cassonetti vecchi, sporchi, che 
probabilmente non vengono 
lavati da tempo indeterminato, e 
cittadini impossibilitati a 
conferire i rifiuti perché non si 
aprono correttamente i 
contenitori. Allontanandosi dai 
cassonetti lo scenario non 
cambia, anzi possiamo affermare 
che peggiora. 

In questi giorni sono aumentate le 
lamentele dei foggiani che continuano 
a fare i conti con una città 
sostanzialmente sporca. Se Amiu non 
merita un giudizio positivo, perchè non 
ricostituire un'azienda tutta foggiana?

Ci sono bottiglie di vetro, lattine, 
carte, siringhe e tanto altro che il 
tempo sembra aver paralizzato: 
erano lì ferme una settimana fa, 
lo erano quindici giorni fa e lo 
sono ancora oggi. La domanda da 
porre al Comune e di rimando ad 
Amiu sembra essere banale: 
perché siamo arrivati a queste 
condizioni considerando che la 
tassa sui rifiuti versata dai 
foggiani serve a pagare 
interamente il servizio ed, invece, 
ci troviamo puntualmente a non 
avere la città pulita? Perché 
siamo ancora fermi sul fronte 
della raccolta differenziata che 
potrebbe determinare un 
risparmio considerevole per le 
tasche dei foggiani?
"Sulla raccolta differenziata 
siamo indietro ma qualche 
risposta dovrebbe darla il 
presidente di Amiu riguardo 
anche i ricavi dalla gestione del 
termovalorizzatore di Foggia, 
oppure della mancata assunzione 
di personale dopo i concorsi fatti 
e che pesano sui servizi offerti di 
cui non si conoscono le 
distribuzioni di personale e 
spese". A sottolineare un 
particolare lassismo nei confronti 
di Foggia è Oronzo Orlando, 
componente del cda di Amiu e 
che da foggiano cerca da tempo 
di ottenere le risposte non solo 
alle domande che ci siamo posti 
noi ma anche a dove finiscono gli 
avanzi della gestione del ciclo dei 
rifiuti di Foggia. "E' vero, la città è 
sporca perchè manca il 
personale" tuona Orlando che 
chiede l'intervento dei 
commissari straordinari del 
Comune. E sulla possibilità di 
costituire una nuova "Amica" 
Orlando è possibilista ma si 
augura che la decisione venga 
affidata al nuovo sindaco.  
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 28.596 test 
per l'infezione da Covid-19 e 8.139 nuovi casi: 
2.451 in provincia di Bari, 776 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 820 in quella di 
Brindisi, 885 in provincia di Foggia, 1.776 in 
provincia di Lecce, 1.288in provincia di Taranto 
nonche' 113 residenti fuori regione e 30 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 5 decessi.

885
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

58139
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 92.912 le persone positive, 
472 sono ricoverate in area non critica e 18 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.312.968 a 
fronte di 11.737.025 test eseguiti, 1.211.342 
sono le persone guarite e 8.714 quelle 
decedute.
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PNRR, ANCHE 
CARAPELLE 

FIRMA INTESA 
CON FINANZA

Il 17 febbraio fu emesso un fermo dalla DDA 

di Bari nei confronti di un soggetto 

maggiorenne, in quanto, unitamente al 

minore, gravemente indiziati di aver 

collocato in data 9 gennaio un ordigno 

artigianale del tipo “bomba carta” presso 

l’esercizio commerciale denominato 

“Poseidon”,  provocando, a seguito 

dell’esplosione, il danneggiamento della 

saracinesca e degli interni del locale. Il 

minore, al quale era stata sostituita la 

misura del collocamento presso IPM con la 

meno afflittiva presso la comunità, si è 

allontanato dalla struttura, a cui era stato 

affidato, senza autorizzazione, nonostante 

fosse sottoposto alla misura cautelare, 

eludendo la sorveglianza degli educatori ivi 

impiegati. Il minore è stato rintracciato a 

Foggia da personale della Squadra Mobile e, 

dopo le formalità di rito, è stato sottoposto 

nuovamente alla misura detentiva.

Rintracciato 17enne 
accusato di aver 

collocato ordigno

Carapelle punta alla trasparenza. Il sindaco del paese dei 

Cinque Reali Siti, Umberto Di Michele, ha siglato nelle ultime 

ore un protocollo d'intesa con la Guardia di Finanza, 

rappresentata dal comandante provinciale, il colonnello 

Andrea Di Cagno. L'intento è quello di rendere 

completamente trasparenti gli appalti aggiudicati a 

Carapelle grazie ai bandi del Piano nazionale di Ripresa e 

Resilienza. Il protocollo è stato firmato per il “rafforzamento 

delle attività di prevenzione, controllo e tutela delle misure 

di finanziamento pubblico e di investimento ai fini 

dell’attuazione del Pnrr”. Appalti ai raggi X, dunque, e 

trasparenza a 360 gradi, con una collaborazione che 

permetterà ai cittadini di abbattere le barriere di diffidenza 

nei confronti delle istituzioni locali.

La Squadra Mobile ha dato 

esecuzione al provvedimento di 

aggravamento della misura 

cautelare  del collocamento in 

comunità emesso, il 30 giugno 

2022, dal Tribunale per i Minorenni 

di Bari nei confronti del 17enne 

responsabile dell'allontanamento. 

Pagina 5Foggia Post Martedì 26 aprile 2022



QUALCHE DISAGIO PER L'ATTESA DA PARTE DEGLI ANZIANI

Open day oggi nei centri vaccinali della 
provincia di Foggia per la 
somministrazione della quarta dose di 
vaccino anti COVID alle persone di età 
superiore a 60 anni e ai pazienti fragili dai 
12 anni in su. 
Si apre anche in provincia di Foggia la 
nuova fase della campagna vaccinale con 
l’avvio della quarta dose per gli over 60 e 
per le persone fragili over 12. 
Mentre i centri specialistici di cura hanno
ripreso le chiamate attive ai pazienti con 
fragilità, la ASL Foggia, insieme al 
Policlinico di Foggia, ha organizzato, nella 
giornata di domani, il primo open day 
dedicato alla quarta dose (detta anche 
seconda dose di richiamo o second 
booster) come da disposizioni 
ministeriali. 
Coinvolti 13 centri vaccinali della ASL 
Foggia e il Centro vaccinale dell’Ospedale 
D’Avanzo.

Continuano, contemporaneamente, le 
routinarie attività di somministrazione di 
vaccino anti COVID a coloro che non 
hanno ancora ricevuto né il ciclo di 
vaccinazione primaria, né la prima dose di 
richiamo (booster), per i quali la stessa è 
già stata raccomandata. “Con 1.385.157 
dosi somministrate dall’avvio della 
campagna vaccinale – dichiara Nigri – è 
stato raggiunto un risultato importante in 
termini di copertura vaccinale della 
popolazione. È ora il momento di 
consolidare questo risultato in modo da 
prevenire le conseguenze più gravi della 
malattia. E questo è possibile attraverso il 
completamento dei cicli di vaccinazione e 
la somministrazione della quarta dose (per 
le categorie attualmente previste) che 
consente il mantenimento di una elevata 
risposta immunitaria”. Sarebbe, però, il 
caso di predisporre zone di accoglienza 
per anziani più adeguate. 
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OPEN DAY PER 
VACCINARSI



Accesso al nuovo Pronto Soccorso del 
Policlinico "Riuniti" da via Perosi 

Si realizza un’altra tappa per la piena attivazione del
Dipartimento di Emergenza Urgenza (DEU) del “Policlinico 
Foggia”, volano di sviluppo dell’Azienda per il settore 
dell’Emergenza Sanitaria. 
Per facilitare l’accesso in sicurezza al Pronto Soccorso, 
migliorando i percorsi interni all’area ospedaliera e la 
viabilità urbana, si comunica che a partire dalle ore 8.00 del 
18 luglio 2022 chiunque necessiterà di prestazioni sanitarie 
di Pronto Soccorso dovrà accedere allo stesso attraverso 
l’ingresso carrabile ubicato su Via Perosi, come da progetto 
esecutivo, e non più attraverso l’ingresso su viale Pinto. 

L'area di accesso per 

via Perosi resta però 

scomoda e 

condizionata da 

elementi urbanistici e 

segnaletica 

provvisoria.



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Anche la Biblioteca Comunale Alessandro 
Minuziano di San Severo figura nell'elenco 
dei beneficiari da parte del Mibact per 
l'acquisto di libri. Un modo, tra l'altro, per 
sostenere l'editoria libraria. La Biblioteca 
Comunale cittadina di Largo Sanità si 
arricchirà, così, di ulteriori volumi e collane, 
la maggior parte firmati da editori locali. 
L’iniziativa ha anche la finalità di sostenere 
un settore così pesantemente colpito 
dall'emergenza Covid. Con D.D.G. n. 502 
dell’11.07.2022 la domanda presentata dal 
Comune di San Severo è stata accolta e la 
Biblioteca Minuziano è, pertanto, rientrata 
tra i beneficiari di tali contributi che 
saranno a breve erogati. Gli acquisti della 
Biblioteca Minuziano dovranno essere 
effettuati presso tre diverse librerie con 
codice Ateco 47.61 presenti sul territorio, 
così come prevede il D.D.G. 

Pagina 9Foggia Post 

"Continuiamo a percorrere la stessa strada 
iniziata tre anni fa – dichiara l’assessore alla 
Cultura Celeste Iacovino - investendo sui 
luoghi di cultura, sui libri e naturalmente 
sulla nostra Biblioteca Comunale, che si 
arricchisce così di altri fondi a disposizione, 
circa 8 mila euro, oltre quelli del Bando 
regionale Community Library (i cui lavori 
sono in corso). Il contributo ottenuto ci 
permette anche di aiutare l'editoria locale 
con l'acquisto di opere che parlano del 
nostro territorio e non solo. San Severo, 
che da anni è riconosciuta dal Ministero 
dei Beni Culturali come “Città che Legge”, 
non si smentisce neanche sui numeri. 
Siamo infatti altresì soddisfatti 
dell’incremento delle presenze di questi 
mesi nonostante le continue restrizioni. La 
Biblioteca, è da sempre fonte di benessere 
e cuore pulsante della nostra comunità.

DAL MIBACT UN CONTRIBUTO DI 
8MILA EURO PER ACQUISTO LIBRI
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Venerazione
Lui è una vecchia conoscenza delle forze di 

polizia per reati contro il patrimonio, al suo 

seguito l'intera famiglia per rendere 

omaggio ai defunti più che famosi per gesta 

agghiaccianti, Riina e Provenzano. L'uomo ha 

pubblicato sui social foto che sono diventate 

subito virali scattate al cimitero di Corleone, 

sottolineando che "il 13 luglio è venuto a

mancare il grande Provenzano". E come se 

non bastasse ha scritto che "in questa 

ricorrenza ho avuto l'onore di stare sulla sua 

tomba". Poi una foto avrebbe ritratto il figlio 

di 4 anni prostrarsi baciando le lapidi dei 

boss di Cosa Nostra. Immagini che, 

ovviamente, hanno fatto il giro dei social.

Un momento di distrazione a causa del 

fumo che avrebbe invasa le carreggiate tra 

Foggia e San Severo sulla A 14 potrebbe 

essere stata la causa del maxi 

tamponamento di questa mattina. 

Dinamica, comunque, ancora in fase di 

accertamento. Sette in totale i feriti, cinque 

sono donne, c'è anche un bambino. E' 

dovuto intervenire l'elisoccorso per 

trasportare d'urgenza il ferito in ospedale 

viste le gravi condizioni. Al momento non ci 

sono novità sullo stato di salute. 

della tomba di Provenzano diventa 
virale sui social

Sette feriti per 
incidente su A14





Smantellato chiosco 
a baia di Porto Greco 
Mano pesante della Polizia Locale di Vieste 
che con la Capitaneria di Porto e la Guardia 
di Finanza ha messo fine ad una serie di 
attività illegali nella Baia di Porto Greco, tra 
Campi e Pugnochiuso. Gli agenti del 
comando di Polizia Locale guidati dalla 
comandante Caterina Ciuffreda hanno 
denunciato un parcheggiatore abusivo al 
quale gli è stato inflitto il DASPO urbano. Nei 
confronti dello stesso sono stati effettuati 
controlli di natura fiscale e contestate 
violazioni per mancata installazione del 
misuratore fiscale e per mancate 
memorizzazioni elettroniche (cosiddetti 
scontrini fiscali).    In prossimità della piccola 
spiaggia lunga circa 85 metri, raggiungibile 
con un sentiero di circa 500 metri, il 
personale intervenuto ha accertato la 
realizzazione di un manufatto che da 
verifiche effettuate presso l’ufficio tecnico del 
Comune di Vieste risulta non previamente 
autorizzato sotto il profilo urbanistico e 
paesaggistico. Inoltre, tale opera risulta priva 
dell’autorizzazione del capo del 
compartimento marittimo, privo del 
nullaosta dell’Ufficio Dogane e Monopoli di 
Stato, privo dell’autorizzazione dell’Autorità di 
Bacino in quanto ricadente in zona P.A.I. e 
privo di ogni tipo di autorizzazione.  
L’attività di “chiosco bar” effettuata da un 
viestano non risulta autorizzata dal punto di 
vista amministrativo e pertanto allo stesso gli 
è stato contestato la violazione di cui    alla 
Legge Regionale 24 del 2015. E non è finita. 
Illegale anche l’installazione di una 
passerella con annesso    corridoio di lancio, 
verosimilmente per   consentire di scendere 
e salire dalle motobarche. Tali strutture 
risultano    abusive e pertanto rimosse e 
poste sotto sequestro. 



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata Manila 
brinda al 

Nero di Troia



MANILA, MADRINA DEL NERO 
DI TROIA

When?  
The last week of August  
  23-29 August

Sarà l’orgoglio foggiano dello 
spettacolo, Manila Nazzaro, 
l’Ambasciatrice del Nero di Troia 
della 21^ edizione del Convegno 
Regionale sull’Uva di Troia. 
Chiaramente, come tradizione, 
sarà la fantastica Cattedrale di 
Troia e la sognante piazza, ad 
ospitare per la XXI edizione 
dell’appuntamento estivo del 
grande vino autoctono. Il Nero 
esaltato dalle cantine del 
consorzio di tutela Doc "il 
Tavoliere delle Puglie", anche 
quest'anno verrà festeggiato 
nella sua terra d'origine. Per la 
ripresa del Convegno, dopo i due 
anni di stop dovuti alla 
pandemia, l’organizzazione ha 
deciso di offrire un parterre di 
altissimo livello. Moderati dal 
Direttore di Confcooperative 
Foggia, Matteo Cuttano, sul palco 
del Nero si alterneranno autorità 
territoriali che porteranno i 
saluti di rappresentanza 
istituzionali e addetti ai lavori del 
mondo del Vino e della 
cooperazione. Manila Nazzaro 
verrà premiata quale testimonial 
nazionale per la stagione ‘22/’23 
del Nero.  
Insieme a lei verranno premiati 
personaggi della cooperazione e 
divulgatori del territorio e dei 
suoi prodotti di pregio. 

A chiusura dell’incontro ci sarà il classico 
percorso enogastronomico per le vie di Troia, 
dove il il grande Nero delle cantine 
consorziate, accompagneranno il cibo della 
tradizione locale dei nostri migliori chef dei 
Monti Dauni. L’appuntamento dunque è fissato
per sabato 16 luglio a partire dalle ore 19,00 in 
Piazza Cattedrale a Troia. 



FestambienteSud: si parte
Il festival nazionale di Legambiente per il 
Sud Italia si svolgerà dal 15 luglio al 4 
agosto sul Gargano e ruoterà sul tema 
“Pace e Rinnovabili”. Sei le tappe che 
toccheranno i luoghi simbolo del Parco 
Nazionale del Gargano: il 15 luglio Rignano 
Garganico, il 16 luglio San Marco in Lamis, il 
17 luglio San Giovanni Rotondo, dal 21 al 24 
Monte Sant’Angelo, città UNESCO e sede 
storica del festival; dal 28 al 30 luglio 
Mattinata. FestambienteSud si chiuderà con 
l’appuntamento clou in programma dall’1 al 
4 agosto a Vieste e in Foresta Umbra. Tanti 
gli ospiti, di rilievo nazionale e 
internazionale, che sono stati chiamati a 
raccolta dalla direttrice artistica Chiara 
Civello e dal direttore culturale Franco 
Salcuni: Toquinho, Nada, Frida Bollani 
Magoni, Alabaster DePlume, Veronica 
Raimo, Elena Stancanelli, Francesca Genti, 
Juri Camisasca, Danilo Rea, Fabrizio Bosso, 
Mauro Ottolini, John De Leo, Foja, e tanti 
altri.

Il primo weekend di FestambienteSud si 
terrà dal 15 al 17 luglio e farà tappa a 
Rignano Garganico, San Marco in Lamis e 
San Giovanni Rotondo. Tra i protagonisti 
della parte musicale ci saranno Carmen 
Souza & Theo Pascal, Mauro Ottolini in 
Nada Mas Fuerte e Fabrizio Bosso 4TH. 
A sottolineare il clima di grande 
collaborazione sono stati i sindaci di San 
Giovanni Rotondo Michele Crisetti e di 
Rignano Garganico Luigi Di Fiore, che hanno 
affermato all’unisono «C’è una forte volontà
di cambiare rotta, di unire le forze per 
promuovere anche i piccoli comuni perché 
il Gargano unito può far sentire la propria 
voce». Confindustria Foggia e Legambiente 
Puglia hanno siglato un protocollo d’intesa 
per pianificare il futuro del territorio 
soprattutto da un punto di vista 
energetico.    Dall’accordo nasce una prima 
iniziativa in programma del festival, una 
importante giornata di lavori, il 21 luglio a 
Monte Sant’Angelo (inizio ore 10), con il 
forum intitolato “Il futuro delle Rinnovabili”, 

CONFERENZA STAMPA

Clicca qui per il programma

https://popcornpress.it/presentata-la-xviii-edizione-di-festambientesud/


I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Lucera movimenta i 
social network
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



DOPO DI NOIA GIA' ALTRI OBIETTIVI 

Acquisti Mirati Per Un Foggia Che Sarà Molto Competitivo

Come già annunciato nei giorni scorsi il 

Foggia ha definito la trattativa con il 

centrocampista Giovanni Di Noia che, 

da ieri sera, è un calciatore rossonero 

dopo aver sottoscritto un contratto 

biennale. 28 anni, nativo di Bari, 

predilige la posizione di centrocampista 

centrale in mezzo al campo, mancino

naturale è anche in possesso di un 

ottimo tiro dalla distanza. Può essere 

schierato anche come centrocampista 

esterno di fascia oltre che adattabile in 

difesa come laterale sinistro. Un 

elemento duttile che porta esperienza 

nello schieramento a disposizione di 

Roberto Boscaglia. Tanta serie B con le 

maglie del Bari, Ternana, Cesena, Carpi, 

e Chievo per un totale di 117 presenze 

nella serie cadetta condite da 9 reti. Di 

Noia è reduce da una stagione di serie 

C  divisa tra Fidelis Andria e Gubbio e 

ha accettato Foggia con entusiasmo 

per tornare ai livelli di qualche 

campionato fa. Intanto ha subìto una 

leggera frenata la trattativa con la 

Ternana per l’arrivo in rossonero di 

Diego Peralta e Aniello Salzano. Dal 

quartier generale rossonero fanno 

sapere che bisognerà pazientare 

ancora un po’ prima di poter ritenere 

chiusa la trattativa con il club umbro. 

Ambienti vicini alla Ternana danno per 

certo il trasferimento dei due calciatori 

in rossonero alla luce della mancata 

convocazione per la prima uscita 

stagionale della formazione di Lucarelli 

nel corso della quale è andato a segno 

Alexis Ferrante per ben quattro volte.

E proprio sull’italo argentino, al Foggia nella 

passata stagione, sono puntati i riflettori del 

club di Via Gioberti che non ha ancora 

perso del tutto le speranze di riportarlo a 

Foggia essendo la prima scelta di Roberto 

Boscaglia per il reparto avanzato. Le 

operazioni di mercato dei rossoneri nelle 

prossime ore potrebbero riguardare i 

rosanero Michele Somma, difensore, e 

Moses Odjer, centrocampista, mentre nelle 

ultime ore si fa strada l’ipotesi Nicolò Fazzi, 

ventisettenne centrocampista del Messina, 

con un passato nella Sambenedettese e 

Padova in C, Livorno, Cesena, Perugia 

Crotone e Virtus Entella in B e l’esordio in A 

con il Crotone nella stagione 2016-2017. Un 

jolly in grado di giocare sia come esterno di 

centrocampo che mezzala e nella linea a 

quattro di difesa come esterno a sinistra.   
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Tutto parte e arriva da Terni. E padron Canonico va di persona per chiudere due affari. In attesa di conferme 
ufficiali, i nomi sono Peralta e Salzano. Mister Boscaglia cerca un attaccante di peso da impiegare nella fase 
di attacco. Con Ferrante in partenza potrebbe arrivare Diego Perlata per giocarsi una carta importante nella 
sua carriera. Già il suo nome evoca un grande del calcio. Ma l'ormai ex Ternana deve ancora dimostrare il 
suo valore. Classe 1996, ha origini argentine ma è nato a Livorno. Cresciuto calcisticamente nella 
Fiorentina. Di mestiere fa l'esterno difensivo ma può giocare anche come seconda punta. Non è un vero e 
proprio goleador. In carriera, tra i professionisti, ha giocato 172 partite e realizzato 19 gol    Nell'ultima 
stagione mister Lucarelli non lo ha impiegato molto in serie B. Il talento non gli manca Ela doppietta 
realizzata l'estate scorsa in Coppa Italia contro il Bologna lasciava ben sperare per il campionato. Invece 
Peralta ha giocato solo 16 partite di cui solo 6 da titolare e realizzato una rete nella sconfitta per 4-2 contro 
l'Ascoli. Nell'anno della promozione della Ternana ha collezionato in serie C 28 presenze e 5 reti. Prima di 
Terni, Peralta ha esordito tra i professionisti con il Pisa ai tempi di Gennaro Gattuso in Lega Pro nella 
stagione 2015/16. Quella della promozione in serie B grazie alla vittoria nei playoff proprio contro il Foggia 3 
che tutti ricordano per la bottiglietta di acqua e la scenata di Ringhio. In Toscana è rimasto per tre stagioni. 
Poi è passato al Novara, due stagioni e una breve parentesi ad Olbia. Pochi gol ma tanta tecnica. Un talento 
sicuramente inespresso che mister Boscaglia potrebbe fare fiorire definitivamente. Dotato di una buona 
tecnica individuale è mancino e predilige partire da destra per poi accentrarsi e lasciar partire il tiro. Un 
sinistro che funziona bene anche per le punizioni. 
                                                                                                                                         Gianni Gliatta 
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